

# 東京武蔵村山ロータリークラブ №2326回 例会報告



# Weekly Report



第2327回例会 2021年 1月16日 國際ロータリー第2580地区

2020~21年度R I 会長 ホルガー・クナーク 2580地区ガバナー 野生司 義光 (東京小石川)

新海 正人

東京武蔵村山RC テーマ

「メンバーの輪を大切に！それぞれの生業を語り合い、地域と共生しながらロータリーを発展させよう！！」

## 本日の例会

2019~20年度R I テーマ

全員クラブ協議会



## 次回の例会

藤野 豊 会員  
「創業者としての思い③」

【第2326回例会 週報】2020年12月16日 (水)

司会 波多野 晃夫 会場運営委員長

## 点鐘 新海 正人 会長

皆さん、こんにちは。  
最近よくお話ししていますが、気温が下がって  
きたので、年末年始風邪など引かないように  
注意してください。  
またコロナの方も相変わらず拡大が続いている  
ようですので、罹患されないように注意し  
て過ごして頂きたいと思います。

## 齐唱

我々の生業  
ソングリーダー  
藤野 豊 会員



## 出席報告

会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
32名	22名	78.57%	なし

- 事前マークアップ  
比留間孝司会員 (地区米山選考委員会)
- 出席免除会員  
木内 敬三九 会員、榎本 昭 会員、  
比留間 市郎 会員、宮崎 恒夫 会員



## 会務報告 新海 正人 会長

- 当クラブに「第17回米山功労クラブ感謝状」  
が届いております。
- ハイライトよねやま249号
- 「コーディネーターニュース」1月号
- 地区大会登録書類登録 〆切2/12 (金)
  - 地区大会実施日：4/7 (水)、4/8 (木)
  - 晩餐会登録者：地区役員、会長、幹事
  - 本会議登録者：地区役員、会長、幹事(上記3名を除いたクラブ正会員数の15%の人数 約4名)
- 地区大会人頭分担金について
  - 現段階での地区大会人頭分担金の減額予定等はありません。通常地区大会分担金等が、地区大会の運営に要した費用に比べ余剰がある場合などは、次年度以降の地区大会等に備え、基金に戻し入れる形
  - 詳細については今年度地区大会実行委員会の方で地区大会実施後に検討
- 第33回全国ローターアクト研修会  
(オンライン開催) 〆切1/10 (日)
  - 日時：3/14 (日) 14:30~19:00
  - 登録料：5,000円、懇親会1,500円
- \*尚懇親会費にはお一人様2000円相当の北海道名産品が含まれ、クラブ毎に配送されますので、全国ローターアクターと北海道の食を共有しながらWeb上で懇親して頂くことになります。
- 第5回地区五大奉仕連絡会議 (ZOOM)
  - 日時：12/17 (木) 15:00~16:30
- 地区社会奉仕委員会 (ハイブリッド)
  - 日時：1/22 (金) 15:00~16:30
  - 会場：①ガバナー事務所地区会議室、  
②ZOOM 返信期限1/15 (金)

裏面へ続く…

会務報告続き…

○多摩分区IMについて

- ・IMテーマ「新型コロナ感染拡大の中で奉仕活動している方々に光を当てる」
- ・IMの一つの柱の企画として、「各クラブから奉仕活動している個人・団体を一つ推薦していただき、ガバナー名で表彰する」を設けました。
- ・分区会計の中からの支出となるので、一つの対象者には5万円程度の予算
- ・選出の基準は一つ「このコロナ禍で活動している奉仕者・団体を対象に」
- ・今回推薦用紙の提出時、情報収集から推薦決定までの経緯の記録を同時提出  
(経緯の記録 様式は各クラブにお任せ)
- ・IMのPR訪問は現状を鑑みご遠慮させて頂きます。＊提出期限3/24

幹事報告 田代 和也 幹事

5ヶ月間、コロナの中皆さんにご協力頂きまして運営させて頂きました。有難う御座います。辛抱した5ヶ月間を生かして、残りの7ヶ月間を有意義なものにしていければと考えております。ご協力の程、宜しく御願い致します。

○那覇東RC例会場・事務局移転(1月より)

- ・例会場  
〒900-0014 沖縄県那覇市松尾2-5-7  
ホテルコレクティブ  
TEL 098-860-8366
- ・事務局  
〒900-0014 沖縄県那覇市松尾2-6-24  
ルクソール松尾203号室  
TEL 098-861-3021  
FAX 098-69-0403
- ・E-mail : nahahigashi-rc@nahaeast.org  
(電話・FAX・メールアドレスの変更なし)

委員会報告

○親睦委員会 荒井 孝育 親睦委員長

- ・23日に予定していました新入会員歓迎会と年納め会が中止になり休会になりました。新入会員歓迎会につきましては、年明けで予定し時期は改めてご案内致します。

○社会奉仕委員会 宮崎 茂夫 会員

- ・社会福祉協議会から年末の募金の依頼があり、21,050円が集まりました。本日午後社会福祉協議会にお届け致します。



誕生日おめでとうございます。

小澤 秀人 会員 (12月)

次年度 正副会長・幹事挨拶

次年度会長 宮崎 茂夫 会員



次年度会長のご指名を頂きました。2回目の会長職ということで、武蔵村山では初めてではないかと思い、緊張しております。来年のテーマは「クラブの未来を築くために行動しよう」を考えています。創立50周年の節目の年にロータリークラブの公共イメージ・認知度の向上をしていかないといけないと考えております。そこでコロナの対策も含めた奉仕活動を考え、またロータリークラブの永続と発展の為に会員の増強をはかる、増強委員会を作りたいと思います。宜しく御願い致します。

次年度幹事 倉内 淳 会員

次年度幹事を仰せつかりました倉内です。前回も宮崎会長と一緒に会長幹事をやらせて頂き、2度目ということでクラブに貢献できるよう頑張りたいと思います。楽しいクラブにする為に、宮崎会長をフォローして一生懸命やつて行きたいと思います。宜しく御願い致します。



次年度副幹事 荒井 孝育 会員

次年度副幹事を仰せつかりました荒井です。ロータリークラブに入って3年位で、まだ勉強することが多いですが、楽しんでいける会を作りたいということ、そしてロータリーの本質というものを、役を通して実感を掴んでいきたいと考えております。頑張って参りますので宜しく御願い致します。



卓話

「イニシエーションスピーチ」

倉内 哲 会員



こんにちは。

倉内哲の哲は、哲学の哲ですが、現在それとはかけ離れた仕事をしております。

生まれは立川の砂川三番で、現在も同じ所に住んでいます。生年月日は昭和28年8月31日です。67歳で血液型はO型です。

小学生の頃は、近所の同級生と玉川上水の川の淵にあった防空壕跡の探検ごっことか、西武拝島線の開通前の線路沿いで遊んでいました。遊びと言っても陸橋の下に潜って電車を下から見ていたり、夏になると五日市街道の北側にあつた川で魚を捕ったり泳いだりして遊んでいました。あとメンコとかベーゴマとかの遊びもしていました。

裏面へ続く…

中学生になるとアルバイトを良くするようになり、最初は牛乳配達、寿司屋さんの配達、クラテックさんはペンキ塗り、ラーメン屋さんは餃子作り、苗木屋さんは縄を渡すだけの仕事、いろいろな所でアルバイトをしていました。高校時代もアルバイトで同じような仕事をしていました。その中でもクラテックの仕事が多かったです。

私は卒業して、就職先は現在のクラテックでした。半年間勤めて、実家の倉内工業の仕事が軌道に乗り始めたので戻りました。

私は現在「株式会社倉内工業」の社長を務めています。40歳から社長ですが、何もしないで社長になりました。社歴は昭和22年9月合名会社倉内商店が製糸業の販売を目的の為に設立されました。昭和43年10月合名会社倉内工業になりました。東芝府中工場と取引が始まった年ですので、商店から工業に変えました。平成5年組織変更し私が社長になり、平成8年株式会社倉内工業と屋号を変更しました。

もともとは祖父が愛知県より夢を抱き上京し、繭から糸を作る製糸業をしておりましたが、製糸業が下火になり、その後父が独立し東芝府中事業所の仕事をするようになりました。現在に至っています。

私は昭和46年から3年間東芝府中工場にて研修を受けました。ヤスリのかけ方、ネジの締め付けトルク管理、工具の使い方などを指導頂き、三年後自社に帰るとき仕事を頂きましたが、現在はその仕事は無くなりました。

現在の業務内容は、主に配電盤の配線と充電機器関係の器具の組み立て配線を手掛けています。

幼い頃より、機械の構造や組立に興味を持ち学校も機械科を専攻したほどです。自分には良く合った仕事だと思っています。

経営理念としては、迅速・丁寧・確実をモットーに顧客のニーズに応えることです。

座右の銘は、継続は力なりです。失敗しても原因を追求して次に生かすことです。

また、運にも恵まれ人にも恵まれ、今まで継続できたと思っています。今後も今までの経験を生かし社員教育に生かして技術力を高め会社の発展に努めたいと思っています。

いろいろな能力を持った人達がいますが、優秀な人ばかりではありません。失敗しても時間をかけて見守って諦めずに面倒を見て一人前に育てていきたいと思っています。

社員を募集すると近隣地域の方の応募があり、地域の雇用に少しばかり役に立っているのかなと思っています。

家族構成は妻と長男長女の4人です。趣味はゴルフと車のドライブです。ゴルフは100を切れないでいるのが一番の悩みです。ゴルフは楽しく人に迷惑をかけないようにと思ってプレーをしています。ちなみにゴルフ歴は四十数年だと思います。

ドライブは妻と温泉旅行したり景色を見たり神社仏閣巡りをしたり買い物したりしています。

好きな食べ物はまだまだ肉です。嫌いな食べ物は生臭い食べ物です。

好きな芸能人は吉永小百合さんです。嫌いなものはカラオケです。

以上です。  
有難う御座いました。

## 「半期振り返って」 新海 正人 会長



こんにちは。

このコロナ禍で、この半年の短い中で、皆さんには本当に迷惑をかけたり、ご協力を御願いしたりしました。いろいろ決めたことをやりたいと思うので、中止がギリギリになってしまったり、各クラブ奉仕の委員長の皆さんにも段取りを進めてもらいながら中止とかということが続いてしまって、申し訳ないと思います。これもひとえにコロナの感染拡大ということでご容赦頂きたいと思います。

今年のクラブテーマとしては、こんな時だからこそメンバーの輪を大切に、それぞれの生業を語り合い地域と共生しながらロータリークラブを発展させようということを出させて頂きました。しかし志半ばといいますか、通常通りこの半年で行うことが出来たのは、かろうじて例会の開催でした。そのなかで夜間例会での炉辺で皆さんと飲みながら生業について語り合う機会が一度も出来ませんでした。これが残念だったなど本当に思います。夜間例会では、諸先輩方を中心に失敗談や悩み・苦労話などをお話し頂いて、生き様みたいなものを感じる部分があったりして、来年も聞ければといいなと思っています。

また、奉仕活動と公共イメージの向上を行動計画の中で謳っておりました。しかし花火大会・福祉祭り・ティダラ祭りが中止となり、地域に対しての発信が出来る機会が有りませんでした。ただ11月になりますが、社会奉仕委員会の方々と武蔵村山第二小学校へ出向いて高齢者障害者疑似体験をお手伝いさせて頂いたこと、また少年野球大会も試合自体は中止でしたが記念品贈呈式を行えたことは、良かったかなと思います。

奉仕活動の実践・公共イメージの向上を引き続き行いたいのですが、コロナの感染等の影響もあり年明けの行事も中止との連絡が舞い込んできています。

行動計画の会員情報のデジタル化としてマイロータリーに100%登録をとのことでしたが、現在6割ぐらいのメンバーの登録が終了している状況です。

最後になりますが、宮崎次年度会長からもありましたとおり、来年当クラブは50周年を迎えます。50周年記念事業特別委員会を設けてあり、今のところ委員会を開催できていない状況ですが、来年は準備を進めて、担当になられた方は議論を重ねて頂きたいと思います。

裏面へ続く…

また、同時に当クラブの将来を考えるということで、クラブ戦略委員会を今年一回開催させて頂いております。年度内に3回から4回程度はこの委員会を開こうと計画をしており、次回はクラブの将来に向けたスローガンをクラブ戦略委員会のメンバーの皆様には出して頂く為、年明け2月頃には開催したいと考えております。

総じて言うと、色々なことをしたかったし、出来れば良かったのですが、なにぶんにもコロナの影響で考えていたことと全く違う状況になつてしましました。来年は良い年になればいいなと思っています。任期はあと半年残っていますので、年明けも皆さんのご協力を頂きながら会長を務めさせて頂きたいと思います。また来年も宜しく御願い致します。有難う御座いました。



## ニコニコBOX

( 中澤 英雄 親睦委員 )

- \* 新海正人会長・田代和也幹事→倉内哲会員遅くなりましたが、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。武藏村山RCは、アットホームなクラブです。多くの会員の方々と交流を楽しんで下さい。
- \* 齋藤孝喜会員→本年もお世話になりました。テレビ効果で店舗の売上が急上昇したおかげで私もお店の手伝いにかりだされてます。有り難い事です。
- \* 小澤秀人会員→誕生日を祝って下さりありがとうございます。本年も大変お世話になりました。

◆ 今回計 15,000円 累計 814,000円

